

Pourquoi autant de fascination envers les voitures ? - 1/1

Malgré le fait que je sois une fille, j'adore les voitures ! Et même si cela est fréquent, les garçons sont toujours étonnés ! Une fille qui aime les voitures est forcément un "garçon manqué" !?! Nous devons arrêter tous ces préjugés... En regardant les faits, et non pas en réagissant avec sexisme...

Cet article est surtout destiné aux hommes mais devrait intéresser les femmes qui aiment les voitures, tout comme moi !

Pourquoi aimer les voitures serait-il réservé aux hommes ? Il est vrai que les voitures leurs sont destinées dès leur plus jeune âge ! Les voitures pour les petits garçons, les poupées pour les petites filles !!! Aujourd'hui, ce serait plutôt le contraire, seulement, les femmes ne dévoilent pas souvent leur passion, leur attirance envers les voitures de peur de passer pour un "garçon manqué" !

Pourquoi cette passion commune des hommes ? A mon avis, comme je le dis au-dessus, les hommes passent **obligatoirement** par ce "rituel" ! Tous les petits garçons reçoivent au moins une fois une petite voiture en cadeau ! Et posséder une voiture à l'âge adulte montre justement qu'ils sont : adultes, mûres, virils, et souvent de dangereux conducteurs ! Car il ne faut pas se leurrer, les accidents ont lieu plus fréquemment lorsque c'est un homme qui conduit !

Il faut donc bannir tout ces préjugés sur la femme au volant ! "*Femme au volant, Mort au tournant*", il a pourtant été prouvé par des statistiques que la femme a moins d'accident que l'homme. Les hommes au volant sont souvent brusques, énervés ou seulement veulent passer pour un "*Dieu du volant*" aux yeux des passantes... Pour cela, ils appuient sur l'accélérateur, font ronfler le moteur !

Je ne dis pas que tous les hommes réagissent ainsi, certains seulement, pour les femmes aussi d'ailleurs même si on ne le remarque pas trop ! Enfin, tout ça pour dire que les femmes aiment aussi les belles voitures, puissantes, rapides, furtives et qui a un monstre, qui réagit au moindre appuie sur l'accélérateur, sous le capot !

Alors Messieurs, ne soyez plus étonnés à la vue d'une fille qui aime, qui apprécie les voitures ! Elle est tout simplement comme vous ! Et reste pourtant une fille !!!